

6.—(18774) Soumis un rapport du Payeur de la Cité, recommandant qu'un crédit de \$1,000 soit voté pour faire faire les réparations nécessaires à l'automobile de son département, et recommandant que le Département des Incendies soit chargé de faire lesdites réparations.

Résolu: D'approuver lesdites recommandations, ladite somme de \$1,000 devant être imputée sur le crédit voté pour frais d'entretien et dépenses générales du Département des Finances.

7.—(18714) Soumis un rapport du Président du Bureau des Estimateurs, sur une offre de MM. Craddock, Simpson & Co., de vendre à la Ville, un terrain situé sur la rue Saint-Mathieu et Bayle, pour l'établissement d'un poste de feu et de police.

Résolu: De référer au Chef du Département des Incendies pour rapport.

8.—(15907) Soumis un rapport du Département en Loi, approuvant la police de garantie de la "Canadian Surety Company", en faveur de Commer & Son, en rapport avec la fourniture d'un "plant" d'asphalte.

Résolu: D'accepter ladite police pour le terme pour lequel elle est donnée, savoir: du jour de la livraison, 1er septembre 1913, et d'autoriser la remise du dépôt de \$1,700 et le paiement des 20% du prix du contrat payable lors de l'acceptation des machines par la Ville.

9.—(18101) Sur recommandation du Département en Loi, il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$100 à M. William T. Hood, en sa qualité de curateur de la Powell Paving Company.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 24 mars 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Lachapelle, Ainey et Dupuis.

1.—(18752) Soumise une lettre de M. Alphonse Piché, architecte, déclarant que M. L. Langevin, entrepreneur pour la construction du poste de pompiers et de police du quartier Longue-Pointe, a complété son contrat suivant les plans et devis, et recommandant le paiement de la balance due sur ce contrat, savoir: \$14,000.

Résolu: D'autoriser le paiement de la balance du contrat à M. L. Langevin, aux fins mentionnées ci-dessus.

Il est en outre

Résolu: D'autoriser le paiement à M. Alphonse Piché, architecte, de la balance de ses honoraires, savoir: \$1,075, en rapport avec la construction d'une caserne de pompiers et de police dans le quartier Longue-Pointe.

M. le Commissaire Godfrey prend son siège.

M. le Commissaire Ainey laisse son siège.

2.—(18633) Soumise une lettre de la "Wedgewood Park Co., Ltd.", demandant l'homologation d'une rue sur le lot No 4672 des plan et livre de renvoi officiels de la paroisse de Montréal, et situé dans le quartier Emard.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—(18634) Soumise une lettre de la "Wedgewood Park Co., Ltd.", offrant de céder, gratuitement et sans conditions, toutes les rues marquées en rouge sur le plan accompagnant leur offre et faisant partie du plan de subdivision du lot 4671 des plan et livre de renvoi officiels de la paroisse de Montréal, quartier Emard.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

6.—(18774) Submitted a report from the City Paymaster, recommending that an appropriation of 1,000 be voted to make the necessary repairs to the automobile of his department, and that the said repairs be effected by the Fire Department.

Resolved: To concur in said recommendation, the said sum of \$1,000 to be charged against the appropriation voted for maintenance and general expenses of the Finance Department.

7.—(18714) Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors anent the offer from Messrs. Craddock, Simpson & Co. to sell to the City a lot of land situate on St. Matthew and Bayle streets, for the purpose of establishing thereon a police and fire station.

Referred to the Chief of the Fire Department for a report.

8.—(15907) Submitted a report from the Law Department, approving the guarantee policy of "The Canadian Surety Co." in favor of Commer & Son in connection with the supply of an asphalt plant.

Resolved: That said policy be accepted for the time it has been issued, i.e.: from the date of delivery, 1st September 1913, and that the refund of the deposit of \$1,700 and the payment of 20% of the price of the contract, payable when the machinery has been accepted by the City, be authorized.

9.—(18101) On the recommendation of the Law Department, it was

Resolved: That the refund of a deposit of \$100 to Mr. William F. Hood, in his capacity as curator of The Powell Paving Company, be authorized.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 24th March 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; Messrs. Lachapelle, Ainey and Dupuis.

1.—(18752) Submitted a letter from Mr. Alphonse Piché, architect, stating that Mr. L. Langevin, contractor for the construction of the police and fire station, Longue Pointe Ward, has completed his contract according to the plans and specifications, and recommending the payment of the balance due on his contract, i.e.: \$14,000.

Resolved: That payment of the balance of the contract to Mr. L. Langevin be authorized.

It was further

Resolved: That payment to Mr. Alphonse Piché, architect, of the balance of his fees, i.e.: \$1,075, in connection with the construction of a police and fire station in Longue Pointe Ward, be authorized.

Commissioner Godfrey took his seat.

Commissioner Ainey left his seat.

2.—(18633) Submitted a letter from "The Wedgewood Park Co., Ltd.", asking that a street on lot No. 4672 of the official plan and book of reference of the parish of Montreal, and situated in Emard Ward, be homologated.

Referred to the Chief Engineer for a report.

3.—(18634) Submitted a letter from "The Wedgewood Park Co., Ltd.", offering to cede gratuitously and unconditionally all the streets tinted red on the plan accompanying their offer, and forming part of the subdivision plan of lot 4671 of the official plan and book of reference of the parish of Montreal, Emard Ward.

Referred to the Chief Engineer for a report.